



Medienmitteilung 71/2014

Tanzen was das Herz begehrt

Bewegung, das A und O in der heutigen Gesellschaft. Warum nicht mit wöchentlichem Tanzen verbinden? Beim Ballroom Lady Style kommen tanzfreudige Frauen ganz auf ihre Rechnung.

Wollerau. –Kribbelt es Sie auch, wenn im Radio oder an einem Fest ein aktueller Ohrwurm aus den Charts oder ein rassiger Disco Fox gespielt wird? Können Sie auch nicht mehr ruhig sitzen und möchten am liebsten gleich zum Tanz loslegen? Wenn Sie dann einen Mann zum Tanz auffordern, kennt man ja vielfach seine Ausreden. Seit einiger Zeit können an der Musikschule Wollerau tanzfreudige Frauen ihre Leidenschaft ausleben.

Beim Ballroom Lady Style stehen die Freude und der Spass an der Bewegung im Vordergrund, statt als Paar einfach in der Gruppe. Man kombiniert Grundschritte aus den Standardtänzen mit Elementen aus dem Jazzdance zu rassigen Choreografien. Einen Cha Cha Cha, Disco Fox oder Salsa aufs Parkett zu legen macht Spass und hält einen fit.

Der Kurs findet jeweils am Donnerstag Vorabend im Tanzsaal Erlenmoos unter der Leitung von Stéphanie Genoud statt. Wer gerne schnuppern möchte, meldet sich am besten im Sekretariat der Musikschule Wollerau.



Bildlegende: Stéphanie Genoud (l.) motiviert zum Tanzen. Bild zvg

Weitere Informationen erhalten Sie auf unserer Homepage unter www.wollerau.ch/Musikschule oder unter Telefon 043 888 12 82

Nächste Anlässe:
Donnerstag, 27.11.2014, Blockflötenkonzert
Samstag, 06.12.2014, Huusmusig-Konzert
jeweils im Dachgeschoss Verenahof

Musikschule Wollerau, Anita Hiestand

-/-